

Reise-Tagebücher

Kuros und Fyes 'geheime' Gedanken. XD

Von Toki-Asakura

Kapitel 1: Tag 1

So dies ist also das allererste Kapitel meiner allerersten Fanfiction. Ich hoffe, es gefällt euch allen. Für Vorschläge und Kritik bin ich jederzeit offen. =)

Fyes Tagebucheintrag:

Liebes Tagebüchlein. ^^

Gestern sind wir mal wieder in Yuko-sans Dimension gelandet. So eine Freude. ^^
Seltsamerweise lande ich immer, aber auch wirklich immer direkt auf Kuro-pon, wenn wir in einer Dimension ankommen... hmmm... Zufälle gibts! *grins*
Warum der sich nur immer so aufregt? Ich denke, er ist so stark. *lach* Naja, egal.
Jedenfalls begrüßte Yuko-san uns in ihrer bekannt herzlichen Art. Nur Schwärzli war irgendwie nicht wirklich begeistert. (warum nur? ^^)
Kuro-tan und Yuko-san lieferten sich noch ein kleines... nennen wir es mal Wortgefecht, welches ich aber zum Glück beendete, bevor sie sich noch ansprangen. Auch die beiden Mokonas waren froh, sich mal wieder zu sehen und knuddelten sich gleich mal ab. Das fand ich so süüüüüß! ^^
Dann lud uns Yuko-san zum Feiern ein, was wir natürlich alle (naja das heißt außer Schwärzli) mit Vergnügen annahmen. Zur Feier des Tages gab es Sake ohne Ende. *~*
Wie schon gesagt, Kuro-chan war nicht so begeistert davon, weil er befürchtete uns alle ins Bett tragen zu müssen. *lach*
Es ging ziemlich heiter zu und es floss viel Alkohol. Ich muss zugeben, dass ich nicht mehr so richtig klar denken konnte. *grins* Aber das kann ja mal passieren. Außerdem war ich nicht der einzige. Shaolan, Sakura-chan und Watanuki ging es auch nicht anders. Auch Yuko schien mir nicht mehr ganz nüchtern. *kicher*
Ich kuschelte etwas mit dem Schwarzen, glaube ich. Kann mich nicht mehr richtig daran erinnern. *grübel*
Ich kann mich nur noch daran erinnern, dass ich heute früh aufwachte und im Bett lag mit ziemlich heftigen Kopfschmerzen. ^^
Keine Ahnung wie ich dort hin kam. Aber naja ich mach jetzt mal Schluss.

Kuroganes Tagebucheintrag:

Tach auch! :-)

Jetzt sind wir doch tatsächlich bei dieser dämlichen Geiz-Hexe gelandet. -.-

Das ist ja sowas von zum kotzen. Und natürlich musste dieser ewig grinsende Magier sich wieder auf mich drauf werfen. -.- Langsam glaube ich wirklich der macht das mit Absicht. -.-* Sollte sich das herausstellen gibt es mindestens einen Toten!

Jedenfalls hat mich die olle Hexe erstmal gleich wieder blöd angemacht und Streit angefangen, wie immer. Schade, dass das Blöndchen dazwischen gegangen ist, als es richtig lustig wurde. ~.~

Naja jedenfalls hat uns die Hexe dann zu nem Saufgelage eingeladen. Ich war ja gleich dagegen. Schließlich hatte ich schon high-life miterlebt, was passiert, wenn Grinsi, das Knäuel und die Kiddies was trinke. Aber auf mich hört ja eh keiner!

Also tranken wir alle Sake. Das war ja noch in Ordnung, aber wie erwähnt, vertrugen die anderen alle nichts. Man kann sagen ich war der einzige, der noch klar bei Verstand war! So was Nerviges! Die ganze Zeit hing dieses ewig grinsende Viech auf mir drauf und schnurrte oder tat zumindest irgendsowas in der Art. -.-

Auch die Hexe musste sich wieder mit mir anlegen. Die scheint echt nich zu wissen, was gesund für sie ist!

Zuerst versuchte ich mir ja noch mein nerviges Anhängsel schön zu trinken, aber bei dem klappt das leider nicht. Als der mich dann irgendwie so schwul anmaunzte wurde es mir zu viel. Irgendwann ist auch meine Engelsgeduld mal am Ende. -.-

Ich rastete erstmal aus. Irgendwie nahm der Blonde das diesmal viel zu ernst und rannte gleich heulend raus. ~.~' Ich war darüber eigentlich ganz glücklich, da ich ihn nun endlich los hatte. Aber dann kam dieses kleine fette Knäuel an und meinte ich solle mich doch bei ihm entschuldigen, weil er ja jetzt ach so down wäre. Was gehts mich denn an?!!! -.-* Also echt, bin ich Seelenklempner?! NEIN!

Naja ich ging dann doch mal zu Grinsi nach draußen. (frage mich jetzt noch, warum eigentlich! -.-) Da saß der doch tatsächlich im Gebüsch und trauerte.... dachte ich jedenfalls. Da bringe ich schonmal ein 'Entschuldigung' über die Lippen und was macht der Typ?! Schlafen! Das war mir so dermaßen peinlich! Zum Glück hat das keiner gesehen. (<. < >. >) hoffe ich doch mal)

Naja jedenfalls hab ich ihn dann genommen und ins Bett gebracht. Und jetzt ist es früh, und ich konnte kaum schlafen, weil diese ganzen Besoffenen viel zu laut gemacht haben! Verflucht seien sie mich um meinen wohlverdienten Schlaf zu bringen! -.-

Naja ich hör jetzt mal auf, wies aussieht will mich Blondie wiedermal nerven. -.-

So das war also das erste Kapi. =)

Ich weiss, ich muss noch etwas üben um interessanter zu schreiben, aber trotzdem bitte ich euch um Kommiss. ^^